



Par courriel : Henderson@sechelt.ca & JohnHendersonForSechelt@gmail.com

Richmond, le 6 décembre 2024

John Henderson
Maire de Sechelt

Objet : Remerciements et vision partagée pour l'éducation francophone à Sechelt

Monsieur le Maire,

Au nom du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF), je tiens à vous remercier chaleureusement pour votre présence lors de la récente rencontre publique. Votre engagement et votre intérêt envers les enjeux éducatifs de notre communauté sont grandement appréciés.

Dans la communauté francophone de Sechelt, la construction d'une école de la maternelle à la 12^e année est d'une importance capitale.

Une telle école représente non seulement un espace d'apprentissage pour les élèves francophones, mais également un lieu où les familles peuvent se rassembler et renforcer leur identité culturelle et linguistique.

Le CSF possède une vision à long terme qui vise à assurer un accès à une éducation francophone publique équivalente à celle de la majorité et de qualité dans toute la province.

Nous croyons fermement que l'éducation est un pilier fondamental pour le développement d'une communauté inclusive, prospère et résiliente.

Nous reconnaissons et saluons le soutien constant de la Ville de Sechelt envers l'éducation. Ce partenariat est essentiel pour concrétiser cette vision et satisfaire aux besoins de nos élèves, de leur famille et des membres de la communauté.

Si vous estimez qu'une discussion plus approfondie est nécessaire pour explorer des avenues de collaboration ou pour répondre à vos questions, nous serions ravi-e-s d'organiser une rencontre à votre convenance.

Dans l'attente de poursuivre cette collaboration prometteuse, je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de mes salutations distinguées.

Marie-Pierre Lavoie
Présidente du conseil d'administration
Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

Cc : Jacques Dufresne, conseiller scolaire pour la région de la Côte-Sud
Pascale Bernier, directrice générale
Bertrand Dupain, secrétaire-trésorier par intérim
Chafic El Rassi, directeur du Service de l'immobilisation



By Email : Henderson@sechelt.ca & JohnHendersonForSechelt@gmail.com

Richmond, December 6, 2024

John Henderson
Mayor of Sechelt

Subject: Gratitude and shared vision for francophone education in Sechelt

Dear Mayor Henderson,

On behalf of the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF), I would like to extend my sincere thanks for attending our recent public meeting. Your commitment and interest in addressing the educational needs of our community are deeply appreciated.

For Sechelt's Francophone community, the construction of a K-12 school holds vital importance.

Such a facility would not only provide a learning environment for Francophone students but also serve as a hub where families can connect and strengthen their cultural and linguistic identity.

The CSF is guided by a long-term vision to ensure access to high-quality public Francophone education across the province, comparable to what is available to the majority.

We firmly believe that education is a cornerstone of building inclusive, thriving, and resilient communities.

We also value and commend the City of Sechelt's unwavering support for education. This partnership is essential to realizing our vision and addressing the needs of our students, their families, and the wider community.

Should you wish to discuss potential collaborations further or have any questions, we would be delighted to arrange a meeting at your convenience.

Looking forward to continuing this promising collaboration, I remain at your disposal.

Sincerely,

Marie-Pierre Lavoie
Chair, CSF Board of Trustees

Cc: Jacques Dufresne, Board Trustee for the South Coast Region
Pascale Bernier, Superintendent, CSF
Bertrand Dupain, Acting Secretary-Treasurer, CSF
Chafic El Rassi, Director, Capital Projects Office, CSF